

Schritt für Schritt zum individualisierten Unterricht in Lernhäusern

Der Unterricht an der Havelmüller-Grundschule besteht aus vier zentralen Bausteinen: Lernwegen, temporären Lerngruppen, Fach- und Projektunterricht. 2004 startete die Berliner Schule damit, den individualisierten Unterricht auszubauen, mit dem Start der Lernhäuser im Schuljahr 2021/2022 hat sie ihr vorläufiges Ziel erreicht.

„Die nach wie vor große Bereitschaft, den eigenen Unterricht voranzutreiben, ist bemerkenswert. Jetzt kommt es mehr denn je darauf an, mit Personalentwicklung dafür zu sorgen, dass es so bleibt. Denn die stärkere Öffnung des Unterrichts und die Partizipation der Schüler:innen hat einzelne Kolleg:innen auch überfordert.“

Gaby Plachy,
Schulleiterin

Zufriedenheit/Veränderungsbereitschaft

Minimum

